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一般社団法人山口県医師会令和６年度第１２回理事会 

 

令和６年９月５日(木) 午後５時００分～午後６時０５分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、河村・長谷川・茶川・縄田・竹中・ 

岡各常任理事、白澤・木村・國近・中村・森・吉水各理事、宮本・淵上各監事 

 

協議事項 

１ 第1回郡市医師会会長会議について 

 10 月 17 日に開催する標記会議の提出議題及び報告者について協議を行った。 

 

２ 安否情報確認アプリ「オクレンジャー」を活用した訓練の実施について 

 昨年度に引き続き、安否情報アプリを使った災害想定訓練を 9 月 26 日に実施するこ

とを決定した。 

 

報告事項 

１ 第68回中国地区学校保健研究協議大会（8月22日） 

 梅花女子大学心理こども学部心理学科の伊丹昌一教授による「自己肯定感を高める

アプローチ～学校と家庭にできること～」と題した特別講演、職域部会、班別研究協議

会が行われた。また、本県が次期開催県であることから、挨拶を行った。（加藤） 

 

２ 山口県男女共同参画推進連携会議（８月２２日） 

 副会長の選出の後、令和6年度の主な取組、女性自立サポート事業、山口県パート 

ナーシップ宣誓制度等について報告・協議が行われた。（長谷川） 

 

３ 第1回山口県訪問看護推進協議会（8月22日） 

 令和6年度訪問看護提供体制推進事業の事業説明があり、訪問看護総合支援センター

について協議を行った。（沖中） 

 

４ 第1回一般社団法人全国有床診療所協議会総会・講演会・シンポジウム 

（8月24日～25日） 

 「あきらめるな！有床診療所！」をメインテーマに二日間にわたって栃木県で開催さ

れ、総会の後、特別講演や懇親会、シンポジウム等が行われた。（伊藤） 

 

５ 中国地区学校保健・学校医大会（8月25日） 

 中国地区各県からの研究発表の後、医療法人向洋こどもクリニック あおさきこども

心療所の梶梅あい子院長による「『不登校』の多様性とこれから」、日本医師会の渡辺
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弘司 常任理事による「学校保健の課題と対応」と題した2つの特別講演が行われた。ま

た、本県が次期開催県であることから、加藤会長が挨拶を行った。（河村） 

 

６ 中国地方社会保険医療協議会山口部会（8月28日） 

 医科0件、歯科1件、薬局1件が指定された。（中村） 

 

７ 学校医部会役員会「Web」（8月29日） 

 統合型校務支援システム、学校医部会役員、学校医研修会・学校医部会総会等につい

て協議を行った。（河村） 

 

８ 産業医部会理事会「書面開催」（8月29日） 

 部会の役員、令和6年度産業医部会総会等について報告を行った。（中村） 

 

９ 健康福祉部と県医師会との懇話会「書面開催」（8月29日） 

 台風のため中止となり、提出議題に対して県から文書回答があった。 

（伊藤、沖中、河村、縄田） 

 

10 山口県小児保健研究会理事会・総会（8月31日） 

 令和5年度決算報告、令和6年度事業計画及び予算（案）、来年度の開催日等について

協議した後、総会、教育講演等が行われた。（河村） 

 

11 山口県福祉サービス運営適正化委員会本会議（9月3日） 

 委員長・副委員長の選出の後、運営監視部会及び苦情解決部会の部会委員の委員指名

並びに両部会部会の部会長及び副部会長の選出が行われた。（木村） 

 

12 広報委員会（9月5日） 

 会報主要記事掲載予定（10～12 月号）、閑話求題、炉辺談話、県民公開講座、フォト

コンテスト、歳末放談会のテーマ等について協議した。（長谷川） 

 

13 第1回山口産業保健総合支援センター運営協議会（9月5日） 

 令和5年度産業保健活動総合支援事業の実施結果、令和6年度事業計画及び実施状況

について協議を行った。（中村） 

 

14 会員の入退会異動 

 入会 3 件、退会 7 件、異動 7 件。（9 月 1 日現在会員数：1 号 1,200 名、2 号 848 名、

3 号 473 名、合計 2,521 名） 
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医師国保組合理事会 第 10 回 

協議事項 

１ 第20回「学びながらのウォーキング大会」 

 11月 23日に山口市秋穂で開催する標記大会の集合方法の変更やウォーキングコース

等について協議、決定した。 

 

２ 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。 

 


